



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 269- 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

El MINSA recategoriza Hospital Regional Docente de Cajamarca al nivel III-1

Esto implica que dicho nosocomio podrá realizar intervenciones quirúrgicas de mayor complejidad, mayores recursos económicos para la adquisición de equipos médicos y contratación de profesionales de diversas especialidades.

La Ministra de Salud, Patricia García Funegra, fue la encargada de hacer llegar la Resolución Ministerial, señalando que a partir de este momento los cajamarquinos tendrán las posibilidades de ser atendidos en mejores condiciones, sin la necesidad de ser referido a otro nosocomio.

Patricia García declaró que se ha instaurado una mesa de trabajo con equipos técnicos de la Dirección Regional de Salud, Hospital Regional de Cajamarca y el Ministerio de Salud con el propósito de iniciar las diligencias que corresponden para adquirir los recursos económicos que corresponde al ahora hospital III-1.

El gobernador regional, Porfirio Medina Vásquez, manifestó que se tenía bastante demanda en el hospital regional, por lo que con esta recategorización se estará ampliando la infraestructura y realizar intervenciones quirúrgicas más complejas.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 07 de agosto del 2017**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**